Pour diffusion immédiate Le 4 août 2015

## Bonne chance à Équipe Yukon à l'occasion des Jeux d'été de l'Ouest canadien de 2015

WHITEHORSE — Équipe Yukon a donné le coup d'envoi aux Jeux d'été de l'Ouest canadien de 2015, en tenant un ralliement de motivation au parc Shipyards, le 3 août. Près de 140 jeunes de diverses régions du territoire se rendront cette semaine à Wood Buffalo, en Alberta, pour participer aux épreuves sportives.

« Nous souhaitons la meilleure des chances à tous les athlètes qui participeront aux jeux de 2015 », a déclaré la ministre du Tourisme et de la Culture, M<sup>me</sup> Elaine Taylor, lors du ralliement. « Il s'agit d'une occasion formidable pour les athlètes yukonnais de montrer leurs habiletés, de poursuivre leur perfectionnement sportif et de se mesurer à quelques-uns des meilleurs athlètes du pays. »

Les Jeux d'été de l'Ouest canadien, qui ont lieu tous les quatre ans, ont été créés en 1975 dans le but d'offrir des possibilités de perfectionnement aux athlètes amateurs des quatre provinces de l'Ouest et des trois territoires.

« Les membres d'Équipe Yukon reçoivent du soutien d'un grand éventail de personnes, y compris des membres de leur famille, des entraîneurs, du personnel de mission ainsi que des bénévoles et des membres du personnel de la Direction des sports et des loisirs », a souligné le ministre des Services aux collectivités, M. Currie Dixon. « Les jeux d'intérêt majeur, comme ceux-ci, sont essentiels au perfectionnement sportif, et je remercie toutes les personnes qui y participent de près ou de loin pour leur travail et leur dévouement. »

Cette année, les athlètes d'Équipe Yukon prendront part aux Jeux dans 12 disciplines, dont le soccer, le basketball, le judo et le volley-ball de plage.

« Nous sommes fiers de tous les athlètes qui représentent le Yukon. Je remercie toutes les personnes qui ont contribué à offrir à ceux-ci la possibilité de participer à cet événement mémorable », a indiqué le chef de mission d'Équipe Yukon, M. Trevor Twardochleb.

Le gouvernement du Yukon a alloué 325 000 \$ à Équipe Yukon afin que ses membres puissent participer aux Jeux d'été de l'Ouest canadien qui se dérouleront du 7 au 16 août.

-30-

## Renseignements:

Elaine Schiman Communications Conseil des ministres 867-633-7961 elaine.schiman@gov.yk.ca

Diana Dryburgh Communications Services aux collectivités 867-332-0886 diana.dryburgh@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-236

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here: http://www.gov.yk.ca/news/rss.html. Or follow us on Twitter @yukongov.